

Fuhrpark optimal versichert

Wussten Sie, dass schon drei Fahrzeuge für Versicherer eine Flotte sind?

Egal ob Pkw, Kombi, Kleintransporter oder Lkw – ohne Firmenfahrzeuge kommt kaum ein Unternehmen aus. Doch nur wenige Unternehmer machen sich Gedanken über den optimalen Versicherungsschutz ihres Fuhrparks, obwohl gerade die Versicherer der Firmenfahrzeuge hohes Sparpotenzial bietet.

Sind das Auto des Chefs, der Dienstwagen des Vertriebsmitarbeiters, der Kleintransporter des Servicemitarbeiters und der Lkw zur Auslieferung von Waren einzeln versichert, bedeutet das nicht nur unnötigen Aufwand, sondern in der Regel auch unnötige Kosten. Eine Flottenversicherung bietet dazu eine effiziente und kostengünstige Alternative.

Konkret handelt es sich bei einer Flottenversicherung um einen Rahmenvertrag, der eine Paketversicherungslösung für sämtliche im Unternehmen existierende Fahrzeuge bietet. Das bedeutet sowohl für das Unternehmen, als auch für die Versicherung einen geringeren Verwaltungsaufwand – ein Preisvorteil, den die Versicherer an den Kunden weitergeben. Das macht eine Flottenversicherung in der Regel deutlich günstiger, als jedes Firmenfahrzeug einzeln mit einer eigenen Police zu versichern.

Während die Vorteile einer Flottenversicherung früher nur für Unternehmen mit großem Fuhrpark angeboten wurden, können heute auch kleine und mittlere Unternehmen von ihnen profitieren. Einzelne heimische Versicherer bieten



Flottenversicherungen bereits ab drei Fahrzeugen an. Versicherbar sind neben den Haftpflicht- und Kaskoanteilen zusätzlich Insassen und besondere Fahrzeugeinrichtungen. Das macht für die Unternehmen die Aufwendung von Eigen- und Fremdschäden kalkulierbar.

Je nach Bedarf und individuellem Vertrieb bietet eine Flottenversicherung die Deckung unterschiedlicher Leistungen: Grundsätzlich beinhaltet sie Haftpflichtschutz für die versicherten Fahrzeuge. Im Schadenfall ersetzt die

Flottenversicherung gerechtfertigte Ansprüche für Reparatur und andere Schäden des Unfallgegners bzw. wehrt ungerechtfertigte Forderungen Dritter ab. Die Deckung schließt sowohl Sach- als auch Personenschäden mit ein.

Schäden an eigenen Fahrzeugen sind im Kaskoanteil der Flottenversicherung gedeckt. Zumeist werden dabei Selbstbehalte verein-

bart, die sich günstig auf die Prämienhöhe auswirken. Die Ersatzleistung der Kaskoversicherung greift auch bei selbstverschuldeten Unfällen.

Gedeckt sind zumeist auch Schäden, die durch Hagel, Sturm, Überschwemmung, Brand und Explosion, Vandalismus, Raub oder Unterschlagung entstehen, sowie Tiereschäden und Glasbruch, etc.



IHR VERSICHERUNGSMAKLER
DIE BESTE VERSICHERUNG



ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG



Foto: WKO

Die professionelle Versicherung von Gewerbe und Industrie erfordert das Know-how und die Kompetenz eines Versicherungsexperten. Denn kein

Unternehmen ist wie das andere. Das bringt mit sich, dass auch die Anforderungen an den Versicherungsschutz unterschiedlich sind.

Eine umfassende Risikoanalyse hat nicht nur die Aufgabe, Existenz bedrohende Risiken eines Unternehmens auszuloten und ein Deckungskonzept gegen diese Risiken zu erstellen, sie spürt auch Sparpotenzial in Ihrem Polizzen-Ordner auf.

Beträchtliches Sparpotenzial findet sich häufig bei der Versicherung des Fuhrparks. Denn sind die Firmenfahrzeuge einzeln versichert, bedeutet das nicht nur unnötigen Aufwand, sondern auch unnötige Kosten.

Was ist die sparsamste Lösung bei der Versicherung der Firmenfahrzeuge? Die Flottenversicherung. Sie bietet in der Regel eine effiziente und kostengünstige Alternative zur herkömmlichen Versicherung der einzelnen Fahrzeuge. Was viele nicht wissen: Während die Vorteile einer Flottenversicherung früher nur für Unternehmen mit großem Fuhrpark angeboten wurden, können heute auch Unternehmen ab drei Fahrzeugen von ihnen profitieren.

Gerne prüfen die oberösterreichischen Versicherungsmakler für Sie, wie Sie Ihren Fuhrpark optimal versichern können. Das sichert Ihnen lückenlosen Versicherungsschutz und das beste Preis-Leistungs-Verhältnis! Ihr Versicherungsmakler – die beste Versicherung.“

Dr. Gerold Holzer, Fachgruppenobmann der OÖ. Versicherungsmakler

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG



Staatspreis
Marketing 2017

Sie verdienen
diese Auszeichnung!

Der Wettbewerb um die höchste staatliche Auszeichnung für innovatives, strategisches Marketing 2015/2016 in Österreich ist eröffnet.

Einreichfrist: Bis 07. April 2017

Marketing-Gala: 12. Juni 2017, Aula der Wissenschaften in Wien 1

Alle Details zur Ausschreibung:
www.bmfwf.gv.at & www.staatspreis-marketing.at



JETZT
EINREICHEN!



Entgeltliche Einschaltung